
　記録的な豪雨が毎年全国各地で発
生しています。安中市は内水氾濫に
ついての想定は進んでいません。本
市は令和元年の台風19号では大き
な災害は発生しませんでしたが、住
宅街を流れる用水路から水が溢れ、
あと少しで家が浸水する箇所があり
ました。浸水想定区域図作成の進捗
や内水氾濫が想定される箇所の公表、
市民への周知について。また、内水
氾濫が想定される箇所の今後の対応
策について質問しました。
　「里山の花畑と崇台山の山麓」が
生物多様性の保全が図られていると
し、環境省の「自然共生サイト」に
認定されました。学習の森との一体

的な整備や西毛広幹道も近く開通す
ることから、市内外への周知等を聞
きました。本市の使命は自然の恵み
を守り、子どもたちに豊かな自然を
引き継ぐことであり、安中市ネイチ
ャーポジティブ宣言※について聞き
ました。その他学習の森について質
問しました。

　未来を担う子どもたちが健やかに
育つまちについて質問しました。
　岸田内閣が異次元の少子化対策を
進めると国民に約束をしましたが、
その内容について、国民からは賛否
が分かれているのも事実であります。
特に財源について疑問視する声が沢
山上がっています。こういった中、
少子化に歯止めは効かず賃金アップ
も物価高騰に追い付かず子育て世帯
の生活は大変厳しい状況が続いてい
ます。
　安中市においても昨年の出生数は
222人と大幅な減となっており、子
育て支援は急務であることは言うま
でもありません。真の子育て支援に
はトップである市長の英断が必要で
あることは言うまでもなく、全庁を

あげて取り組むべき最重要施策の一
つであります。職員全員が今までと
は違った視点と感性でアイデアを出
し政策提言して行く事が重要である
事を踏まえ、少子化対策の推進につ
いて、子育て環境の充実について、
子どもの成長への総合的支援体制の
推進について、STOP少子化！あん
なかプロジェクト本部について質問
しました。

清風クラブ

小
お

川
がわ

　　剛
つよし

・雨水対策の内水氾濫への対応、浸水想定区域図の作成について・雨水対策の内水氾濫への対応、浸水想定区域図の作成について

・崇台山と里山の花畑自然共生サイトへの認定や周辺整備について・崇台山と里山の花畑自然共生サイトへの認定や周辺整備について
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・未来を担う子どもたちが健やかに育つまちについて・未来を担う子どもたちが健やかに育つまちについて

子どもの未来のために

里山の花畑＆崇台山入口

※ネイチャーポジティブ宣言…�「自然再興」との意味で、地球の豊かな自然を回復軌道に乗せるため、生物多様性の損失を止め、反転
させることへの宣言。

詳しい内容は
こちら

詳しい内容は
こちら
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